



サルビア

令和3年5月27日

第13号

1年生の教室です～もうすぐ入学2ヶ月

もうすぐ入学して2ヶ月になる1年生。たし算やひらがなの学習もがんばっています。今日、教室の前を通ると廊下にアジサイの花が咲いていました。折り紙で貼り絵を作ったようです。色選びにも一人ひとりの工夫が見られます。一足先に梅雨の風情を楽しませていただきました。



右の写真は放課後の1年生の教室です。忘れ物のないように机の中の引き出しを空にして帰しています。机が整然と並び、椅子をきちんと入れています。私も学級の担任をしていた頃に「明日、学校に来たとき、嵐が過ぎたあのような教室じゃ勉強できないものね。」と言いながら、同じように机を整えさせて帰っていた覚えがあります。乱れた机では、帰り道が心配でした。道路に飛び出したりしていないかしら・・・等。

学校に慣れて、子どもたちの緊張もとけてきました。担任も汗をかきながら教室中を動いています。笑ったり泣いたり、そしてまた笑ったり、今日も元気な1年生です。

3年生 ビオトープ学習が始まります。

5/25(火)に、以前本校に勤務されていた相澤裕幸様をお招きし、3年生がビオトープについてお話をうかがいました。ビオトープ学習のスタートです。



シオカラトンボとオオシオカラトンボの見分け方や、雄と雌の違いなど子どもたちは映し出されるスライドと相澤様の話に興味津々。「アキアカネだけが『赤とんぼ』ではないんです。体の赤くなるトンボは他にもいて、みんなまとめて『赤とんぼ』って呼ぶんです。『赤とんぼ』っていう名前のトンボはいないので。」私も初めて知ることがたくさんありました。

今年もビオトープにはヤゴの姿が見えます。本物のヤゴを見たのは何年ぶりでしょう。生まれ育った田舎の風景、子どもの頃を思い出しました。